

Gabinete de Prensa

Plz. de la Constitución, 1 - 28943 Fuenlabrada (Madrid)

Tel. 91 649 88 05 - 91 649 70 15

- 91 649 70 00 Ext: 2002/2003/7015

Fax: 91 649 70 65

gprensa@ayto-fuenlabrada.es www.ayto-fuenlabrada.es

Fuenlabrada

El Consejo de Niñ@s aprueba un decálogo con motivo de la Marcha por la Paz y la No Violencia

* Se plasmarán en carteles divulgativos que se distribuirán por todos los centros docentes de primaria y educación infantil.

2 de noviembre de 2009.- El Consejo de Niñ@s de Fuenlabrada ha aprobado un decálogo en el que piden menos dinero para armas y más para investigación, más comida para los pobres y un mayor número de hospitales y medicinas gratis, entre otras interesantes propuestas.

Estas son algunas de las exigencias de los integrantes del Consejo de Niñ@s ante la celebración de la Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia, a la que se ha adherido Fuenlabrada.

Para reflexionar sobre este tema los miembros del Consejo recibieron la visita de un miembro de la entidad organizadora de la Marcha, "Mundo sin Guerras". En el encuentro informaron a los niños sobre el fin de esta iniciativa con el objetivo de que reflexionaran al respecto para difundir luego en los centros escolares las ideas consensuadas.

Todas estas ideas, recogidas en un decálogo, se plasmarán en un cartel que se divulgará en los centros de educación infantil y primaria para hacer extensivo el trabajo realizado al conjunto de niños de la ciudad.

Otras de las propuestas de los consejeros son: que no se use a los niños para fabricar armas, que no se ejerza la violencia contra las mujeres, que no se utilice los niños en los conflictos armados y que los problemas se soluciones mediante el diálogo y no con la discusión y las armas.

El Consejo de Niñ@s está formado por 24 pequeños con edades comprendidas entre los 6 y los 10 años. Se trata de un órgano consultivo municipal de participación ciudadana que permite al Ayuntamiento conocer la opinión de los niños sobre todos aquellos asuntos relacionados con la ciudad que repercuten en su vida social y colectiva.

La Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia tiene como objetivo fomentar los valores de la paz y eliminar guerras en el mundo. Se inició el 2 de octubre en la ciudad de Wellington (Nueva Zelanda) y finalizará el próximo 2 de enero en Punta Vacas (Argentina) tras recorrer 90 países.

